

# *Des Festivals de la jeunesse ont lieu dans toutes les provinces*

---



La Havane, 10 juillet, (RHC).- L'UJC, l'Union des Jeunes Communistes de Cuba anime depuis ce lundi des festivals de la jeunesse et des étudiants dans toutes les provinces. Le but est de profiter des multiples actions prévues pour les grandes vacances pour faire ressentir aux enfants, aux adolescents et aux jeunes l'ambiance qui régnera au mois d'octobre à Sotchi, durant le Festival mondial de la Jeunesse et des Étudiants.

Des colloques et conférences sur des questions qui intéressent les nouvelles générations côtoient dans la grille du programme avec des spectacles de musique, et de théâtre, avec des rencontres avec des grands du sport et des intellectuels ainsi qu'avec des compétitions sportives et toute une gamme de loisirs.

Ronal Hidalgo, second secrétaire du comité national de l'UJC a précisé dans des déclarations à Juventud Rebelde, que la présence de centaines de jeunes d'autres pays qui font leurs études à Cuba donnera un caractère multinational aux fêtes provinciales de l'amitié et de la solidarité.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/135082-des-festivals-de-la-jeunesse-ont-lieu-dans-toutes-les-provinces>



**Radio Habana Cuba**